

Kata Pengantar

Written by Administrator

Sunday, 22 June 2008 01:49 - Last Updated Thursday, 24 July 2008 03:01



Perkembangan dunia teknologi informasi dan telekomunikasi yang sangat pesat berpengaruh terhadap berbagai bidang, termasuk bidang perpustakaan. UPT Perpustakaan Institut Teknologi Telkom merupakan salah satu saran penunjang dalam menyediakan informasi yang sangat diperlukan untuk melaksanakan Tri Dharma Perguruan Tinggi. UPT Perpustakaan mempunyai kekhususan dalam hal penyedia informasi yang berkaitan dengan Teknologi Informasi dan Pertelekomunikasian. Hal ini sesuai tujuan IT Telkom untuk menghasilkan tenaga-tenaga profesional dan terampil dalam bidang Informasi dan Telekomunikasi Sejalan dengan itu maka UPT Perpustakaan IT Telkom dituntut untuk dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas leyanan kepada pengguna. Sesuai dengan sifat terbuka dalam pelayanan, maka pengguna tidak hanya terbatas pada civitas akademika IT Telkom namun juga masyarakat umum.

Saat ini Perpustakaan Digital menjadi andalan Informasi dalam memberikan layanan kepada pengguna. Tidak ketinggalan pula, UPT Perpustakaan juga telah merintis perpustakaan Digital yang diberi nama STeLAline dan telah memberikan manfaat kepada para pengguna terbukti dengan banyaknya browser yang mengunjunginya. Secara umu, layanan yang diberikan oleh perpustakaan IT Telkom yaitu layanan sirkulasi dan layanan penelusuran informasi katalog koleksi perpustakaan sudah menggunakan sistem komputer yang diberi nama Ddela System. adapun alamat untuk STeLAline : <http://library.stttelkom.ac.id> atau <http://www.ittelkom.ac.id/library> . Setiap tahun kita selalu mengembangkan dan meningkatkan content dan menu website STeLa sesuai kebutuhan pengguna dan perkembangan informasi.

Kami sangat berharap UPT Perpustakaan IT Telkom di masa yang akan datang dapat memberikan yang terbaik untuk membantu, mendukung dan memudahkan tercapainya Visi, Misi dan Tujuan IT Telkom

Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pendukung yang telah membantu terbentuknya Perpustakaan Digital, terutama kepada sivitas akademika dan alumni

Kata Pengantar

Written by Administrator

Sunday, 22 June 2008 01:49 - Last Updated Thursday, 24 July 2008 03:01

Bandung, Agustus 2007

Dra. Yani Nuraeni

Ka. UPT. Perpustakaan IT Telkom